

L'après-midi, nous nous sommes rendus au Parc Naturel Régional de la forêt d'Orient. Ici la maison du parc qui renferme une sorte d'écomusée



Le groupe AARB est devant une carte du parc qui couvre quelque 70.000 hectares et comprend d'immenses lacs réservoirs (5.000 hectares au total)





Le groupe a ensuite fait le tour des lacs en autocar et a ainsi constaté qu'une activité touristique importante s'est développée



Certains lacs sont consacrés à la baignade, à l'aviron et à la pêche. L'un d'entre eux est réservé aux bateaux à voile et un autre au motonautisme

